



CONCOURS DES ILLUMINATIONS

La ville de Milhaud organise son concours d'illuminations de façades et de jardins. Les milhaudois sont invités à décorer leurs habitations afin de donner un accent festif à cette fin d'année 2021.

Un jury appréciera la qualité des décors après avoir recueilli les inscriptions des candidats inscrits auprès du service Communication (communication@milhaud.fr) **avant le 15 décembre.**

Les trois premiers lauréats seront félicités et récompensés par la municipalité au cours d'une manifestation dont la date reste à déterminer en fonction des mesures sanitaires en vigueur de Janvier 2022.